

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Persediaan merupakan unsur penting dari modal kerja baik pada perusahaan manufaktur maupun dagang. Hal ini disebabkan persediaan yang dimiliki perusahaan selalu mempunyai nilai yang besar terutama dalam kelompok harta lancar. Untuk itu perusahaan harus memberikan perhatian yang lebih besar dalam hal perencanaan dan pengendalian terhadap persediaan tersebut. Hal ini bertujuan untuk menghindari atau mengurangi kerugian yang mungkin terjadi dalam pengelolaan persediaan.

Kekurangan atau kelebihan persediaan merupakan gejala yang kurang baik. Kekurangan dapat mengakibatkan terganggunya operasi perusahaan yang berakibat larinya langganan sedangkan kelebihan persediaan dapat beralibat pada resiko biaya yang tinggi yang menyebabkan pemborosan atau tidak efisien. Oleh karena itu penting bagi semua jenis perusahaan untuk mengadakan perencanaan dan pengendalian atas persediaan, karena kegiatan ini dapat membantu mengurangi terjadinya resiko tersebut menjadi sekecil mungkin.

STASIUN PENGISIAN BAHAN BAKAR UMUM (SPBU) Mandailing Natal, sebagai perusahaan jasa yang bergerak dalam bidang pelayanan penjualan bahan bakar umum, dimana perolehan produknya berasal dari suplai Pertamina. Hal ini jelas perusahaan akan membutuhkan suatu perencanaan dan pengendalian yang tepat untuk

menyelenggarakan tingkat persediaan sejalan dengan kebutuhan perusahaan untuk melayani permintaan pelanggan.

Dari uraian di atas, dapat disimpulkan bahwa masalah perencanaan dan pengendalian persediaan merupakan suatu hal yang penting, karena jumlah persediaan akan menentukan atau mempengaruhi kelancaran usaha serta efektivitas dan efisiensi perusahaan tersebut. Oleh sebab itu penulis merasa tertarik untuk membahas masalah tersebut dan memilih judul : “Perencanaan dan Pengendalian Persediaan Pada Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) Mandailing Natal”.

B. Perumusan Masalah

Dalam menjalankan kegiatannya, setiap perusahaan akan mengalami berbagai masalah yang terdapat didalam maupun diluar perusahaan. Untuk lebih menggarabkan dan memudahkan dalam penelitian, maka penulis merumuskan masalah yang akan dibahas dalam skripsi ini yaitu “Apakah perencanaan dan pengendalian persediaan pada Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) Mandailing Natal sudah memenuhi kriteria perencanaan dan pengendalian yang baik” ?